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Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas na 

sala de reuniões da Prefeitura Municipal, reuniram-se os membros do Conselho Municipal 

de Previdência, Conselho Fiscal e Comitê de Investimentos do Regime Próprio de 

Previdência Social dos Servidores do município de São Pedro da Serra, para deliberar 

sobre assuntos diversos relacionados com o fundo de aposentaria e pensão do servidor 

do município. O Presidente Tiago Mateus Schneider, fez abertura da reunião falando 

sobre o quadro econômico mundial e especificamente o brasileiro. Segundo ele o 

ambiente internacional permanece desafiador, principalmente devido à incerteza nos 

Estados Unidos sobre o ritmo de desaceleração econômica e desinflação, além das 

diferenças nos ciclos de política monetária entre países. Já no Brasil, os indicadores de 

atividade econômica e mercado de trabalho continuam mostrando dinamismo, o que torna 

mais difícil a convergência da inflação para a meta. Em seguida foram discutidos pontos 

de atenção com o Fundo FPAS, como taxa Selic, inflação, câmbio, riscos fiscais, onde 

chegamos a seguintes considerações: A decisão de aumento da Selic reflete o 

compromisso do Copom em controlar a inflação e ancorar expectativas. O cenário 

doméstico de crescimento econômico resiliente e pressões no mercado de trabalho exige 

cautela na alocação de ativos. A volatilidade externa, combinada com desafios internos, 

sugere um período de maior prudência e ajustes nas estratégias de investimentos, com 

foco em proteção contra inflação e mitigação de riscos cambiais e fiscais. Após a Barbara 

Cristiele Kerkhoven solicitou a palavra e falou sobre a compensação previdenciária de 

nossos aposentados e pensionistas com o INSS, IPE e outros municípios. Disse que já 

estamos recebendo valores do INSS bem como, também estamos pagando mensalmente 

a essas instituições. Mas salientou que para alguns aposentados ainda não existe essa 

compensação, mas está trabalhando no sentido de ajustar a todos. Logo após foram 

tratados assuntos diversos e em seguida foi encerrada a reunião. Sem mais para tratar no 

momento, a reunião foi encerrada pelo Presidente, que agradeceu a presença de todos e 

foi lavrada a presente ata que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes 

conforme relação constante no livro de assinaturas de presença nas reuniões do RPPS. 

São Pedro da Serra, 13 de novembro de 2024. 

 


